



Doña Natalia de Andrés del Pozo, Alcaldesa Presidenta del Ayuntamiento de Alcorcón, hace constar mediante este escrito que:

Debido al temporal de nieve de los últimos días, la movilidad en la ciudad de Alcorcón se encuentra todavía seriamente afectada pese a los esfuerzos por recobrar la normalidad que se vienen haciendo. Por ello, se mantiene la recomendación de no salir de casa si no es estrictamente necesario ya que existe un serio riesgo de accidentes por las heladas.

Sirva este justificante para aquellas personas del municipio que no puedan llegar a su centro de trabajo.

Con efectos de 11 y 12 de enero de 2021.

Alcorcón a 10 de enero de 2021

Natalia de Andrés del Pozo
Alcaldesa - Presidenta